

Die Energiewerkstatt ist eröffnet

Gestern fand von 11 bis 16 Uhr beim Schulhaus Kirchbünt in Grabs die **Eröffnung der Energiewerkstatt Grabs** statt. Ein breites Rahmenprogramm mit etlichen unterschiedlichen Attraktionen, ein Wettbewerb und eine Globi-Show machten den Event für die Gäste zu einem unterhaltsamen Ereignis. Text: Andreas Laternser

Vor ungefähr einem Jahr wurde in Grabs der Energiepfad feierlich eingeweiht. «Dieser verbindet und bezeichnet vorbildliche Objekte bezüglich Produktion erneuerbarer Energie sowie Energieeffizienz miteinander», erklärt die Kommission für Energie, Natur und Umwelt Grabs. Mit der neuen Energiewerkstatt soll möglich gemacht werden, den nachhaltigen Umgang mit Energie praktisch zu üben.

Bei der Eröffnung gestern konnten sich die Gäste selbst ein Bild von der Werkstatt machen und die Möglichkeiten des Projekts entdecken. Ausserdem fanden etliche Vorführungen und Ausstellungen statt, eine Globi-Show sorgte für Unterhaltung und beim Solarrennen mit Modellautos konnten die Besucher mitfiebern und dem spannenden Wettkampf folgen. Natürlich war auch für Essen und Trinken gesorgt und ein Wettbewerb sorgte für Spannung.



Atlant Bieri zeigt heisse Tricks zum Thema Energie. Globi roch danach etwas nach Grillhuhn.



Dorian beobachtet den Wassertornado im tragbaren Kleinwasserkraftwerk aus Feldkirch.